

**MARIUS
FABRE**

Savonnier depuis 1900

FICHE TECHNIQUE / TECHNICAL DATA SHEET

DETERGENT / DETERGENT

LESSIVE LIQUIDE PARFUMÉE feuille d'olivier
PERFUME WASHING LIQUID olive tree leavesGAMME / RANGE
LAVOIRFormule / Formula
RD101-005-16P

1 L (33.88 fl.oz)

LLCOP1LFOL

Découvrez la lessive Marius Fabre, aux copeaux de savon de Marseille, dans sa version parfumée ! Sa formule à 99% d'origine naturelle permet un lavage doux et efficace des textiles, en particulier du linge délicat. Son parfum "feuilles d'olivier" apportera un vent de fraîcheur à votre linge ! Nos copeaux sont fabriqués selon une recette traditionnelle transmise depuis 4 générations dans notre savonnerie familiale de Salon-de-Provence.

Discover the scented version of Marius Fabre laundry detergent with Marseille soap shavings! Its 99% natural-origin formula ensures gentle, effective washing of textiles, especially delicate linens. Its "olive leaf" fragrance will bring a breath of fresh air to your laundry! Our shavings are made according to a traditional recipe handed down for 4 generations in our family soap factory in Salon-de-Provence.

UTILISATION / USE

Mettre 100 ml de lessive dans une boule doseuse au cœur du linge ou dans le tiroir de votre machine à laver. Particulièrement conseillée pour le linge des bébés.

Conserver à température ambiante.

Astuce : si votre eau est calcaire, verser un verre de vinaigre blanc (anticalcaire naturel et sans odeur) dans le compartiment de l'assouplissant tous les 2 ou 3 lavages.

Place 100 ml (3.38fl.oz) of detergent in a dosing ball in the centre of the laundry or in the drawer of your washing machine.

Particularly recommended for babies' laundry.

Store at room temperature.

Tip: if your water is hard, pour a glass of white vinegar (natural, odourless limescale remover) into the fabric softener compartment every 2 or 3 washes.

Pour respecter l'environnement, faites tourner votre lave-linge à pleine charge, privilégiez les cycles de lavage à basse température et suivez les instructions de dosage

To respect the environment, run your washing machine at full load, use low temperature wash cycles and follow the dosage instructions

COMPOSITION / COMPOSITION

- Huiles de tournesol et coprah
Sunflower and coconut oils
- Garanti sans colorant, ni huile de palme
No colouring, no palm oil

Composition : savon 30% et plus (sodium sunflowerseedate, sodium cocoate)

Contient aussi : aqua, parfum, sodium bicarbonate, xanthan gum, sodium citrate, glycerin, sodium chloride, sodium

ALLERGÈNES / ALLERGENS : hexyl cinnamal, trimethylbenzenepropanol, limonene

99% d'ingrédients d'origine naturelle / ingredients of natural origin

PRECAUTIONS / PRECAUTIONS

Ne pas avaler. En cas de contact avec les yeux, rincer abondamment.

Do not swallow. In case of contact with eyes, rinse thoroughly.

MARIUS FABRE Savonnier depuis 1900	FICHE TECHNIQUE / <i>TECHNICAL DATA SHEET</i>	GAMME / <i>RANGE</i> LAVOIR
	DETERGENT / <i>DETERGENT</i> LESSIVE LIQUIDE PARFUMÉE feuille d'olivier <i>PERFUME WASHING LIQUID</i> olive tree leaves	Formule / <i>Formula</i> RD101-005-16P

SPECIFICATIONS / *SPECIFICATIONS*

Aspect / <i>Aspect</i>	liquide visqueux blanchâtre / <i>white viscous liquid</i>
Odeur / <i>Odor</i>	parfum feuille d'olivier / <i>olive tree leaves perfume</i>
pH / <i>pH</i>	9.0 - 10.0
Densité / <i>Density</i>	0.95 - 1.05

CONDITIONNEMENT / *PACKAGING*

Conditionnement / <i>Packaging</i>	FLACON PLASTIQUE 100% recyclé (100% rPET) avec CAPSULE ALU <i>100% recycled PLASTIC BOTTLE (100% rPET) with ALUMINIUM CAP</i>
Unités par carton / <i>Units per box</i>	x6